

2024-08-21

Paz desconoce obras en Iztacalco

Autor: Omar Montalvo

Género: Nota Informativa

<https://diariobasta.com/2024/08/21/paz-desconoce-obras-en-iztacalco/>

Visitas

Omar Montalvo

Ciudad de México.- Ante la urgencia que supone atender la violencia de género, la alcaldesa electa de Iztacalco, Lourdes Paz, anunció que habilitará la Casa de la Solidaridad Familiar, ubicada en la colonia Agrícola Oriental. Sin embargo, eso se traduciría en un gasto irracional de recursos públicos, porque se trata de un espacio que apenas tiene año y medio en funcionamiento.

En la plataforma "Conóceles", del Instituto Electoral capitalino (IECM), Paz Reyes dio a conocer la habilitación de dicho espacio, con el fin de brindar un refugio a mujeres víctimas de violencia, donde recibirían protección, seguridad, atención psicológica y asesoría legal.

Pero las atribuciones que señaló la morenista fueron las mismas que informó el actual alcalde Armando Quintero, en diciembre de 2022, cuando reinauguró el inmueble. La Casa de la Solidaridad empezó a funcionar como refugio temporal para mujeres e hijos víctimas de violencia, después de un gasto de 2 millones 30 mil pesos, según la Plataforma Nacional de Transparencia.

Adicionalmente, entre 2022 y 2024 se han destinado recursos para la adquisición de insumos y mobiliario en la Casa de la Solidaridad, lo que ha derivado en el uso de más de 400 mil pesos.

Con el gobierno de Lourdes Paz, este gasto podría repetirse con nuevas obras, lo que pone en duda que la excandidata de Morena, PT y PVEM conozca las acciones emprendidas por la Alcaldía Iztacalco.